

AGRICULTURAL & FOREIGN LABOR SERVICES

6 de septiembre de 2024

Aventuras de Divulgación de los Servicios de Trabajo Agrícola y Extranjero Evento del Día de Agradecimiento a los Trabajadores Agrícolas

El mes de julio trajo formas innovadoras de localizar y contactar a los trabajadores agrícolas, lo que permitió a los Enlaces de Empleo Agrícola (AEL, por sus siglas en inglés) entregar información de empleo y capacitación en el sitio a través de diferentes eventos como el Día de Agradecimiento a los Trabajadores Agrícolas y asistiendo a varias orientaciones de empleadores diferentes.



Muchas gracias a nuestros socios y empleadores agrícolas ha sido excepcional trabajar con ustedes. El Evento del Día de Agradecimiento a los Trabajadores Agrícolas 2024 fue un éxito nuevamente este año, los AEL José Barco, Trina Luévano y Julia Briones colaboraron con agencias asociadas para ayudar a cientos de trabajadores agrícolas, sus familias y agricultores.

Evento de Agradecimiento en la Granja Buurma

El 20 de julio, AELs colaboraron con el Concilio de Recursos para Migrantes de los Grandes Lagos y muchas otras agencias para compartir recursos a más de 150 trabajadores agrícolas en la finca Buurma en Gregory, Michigan.



¡Los AEL que asistieron proporcionaron a los trabajadores información de los servicios de MW! información sobre los derechos de los trabajadores e información de las agencias de servicios de apoyo. Otros recursos de información proporcionados consistieron en servicios dentales y médicos de los Centros de Salud de la Bahía de los Grandes Lagos y el equipo de servicios para migrantes de El Paisa Del Norte. Todos se la pasaron en grande jugando y disfrutaron de

una excelente comida proporcionada por los estudiantes de la Universidad Estatal de Michigan.

Los trabajadores también recibieron donaciones de ropa, tarjetas de regalo y muchos otros premios, gracias a las donaciones de la Iglesia Presbiteriana Coreana del Área Metropolitana de Detroit, Telamon, Servicios para Estudiantes Migrantes de MSU, el Departamento de Salud y Servicios Humanos de Michigan, Educación Migrante, Cosecha de Esperanza, el Departamento de Salud del Condado de Ingham, Casa de Rosado Galería y Centro Cultural, Voces de la Comunidad, Servicios Legales para Trabajadores Agrícolas y Consejo Laboral para el Avance Latinoamericano.

Feria de Salud Migrante 2024 en el Condado de Lenawee

Gracias a la participación de 20 proveedores de servicios, agencias, patrocinadores, donantes y voluntarios, la Feria de Salud Migrante 2024 pudo brindar información vital, entretenimiento y comida deliciosa a aproximadamente 60 trabajadores agrícolas de los condados de Lenawee y Jackson.



Durante el evento, que se llevó a cabo en la Escuela Secundaria Blissfield, los asistentes se tomaron un momento para honrar a la fallecida AEL Patricia Gray, quien falleció el 28 de junio. Patricia fue reconocida por su arduo trabajo y dedicación a la comunidad de trabajadores agrícolas del condado de Lenawee. Dejó un legado de amor y dedicación para aquellos que necesitaban ayuda y asistencia.

Un agradecimiento especial a los organizadores Ada Rodríguez, del Programa de Migrantes de la Agencia de Acción Comunitaria, Rudy Flores, presidente del Concilio de Recursos para Migrantes del Sureste de Michigan, y a los doctores de la Universidad de Michigan. Su colaboración permitió asistir a todos los migrantes que asistieron al evento con asistencia médica gratuita.

El Equipo de AFLS Realiza Entrenamiento rimestral

El 10 de julio, el equipo de Servicios de Empleo Agrícola se reunió en persona en la oficina de Michigan Works! en Holland para capacitaciones de actualización para ayudarlos a ser más efectivos en esta temporada de cosecha. Los gerentes del programa brindaron capacitaciones sobre el sistema



de quejas del Servicio de Empleo y las violaciones aparentes, enfatizando la importancia de estar atentos al visitar a los trabajadores agrícolas donde viven y trabajan. El personal también recibió un repaso sobre el papel del trabajador de divulgación, recordándoles a los AELs la importancia de registrar todos los servicios de divulgación que brindan a los trabajadores agricolas.

El equipo ha tenido unos últimos cuatro meses muy ocupados, contactando a más de 3.000 MSFWs sólo en julio.

Encuentre Programas de Educación para Adultos Gratuitos y de Bajo Costo

Descubra los cientos de programas de educación para adultos y centros de pruebas de equivalencia de escuelas secundarias ubicados en todo Michigan que están disponibles para ayudarlo.

¿Desea encontrar un programa cerca de usted que ofrezca servicios de educación para adultos gratuitos o de bajo costo? <u>Use el Localizador de Servicios para Adultos</u> en el sitio web de Educación para Adultos y



seleccione una ciudad o código postal cerca de usted para descubrir sus opciones.

Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda para encontrar los Servicios para Adultos que necesita, comuníquese con el personal de Servicios para Adultos al 517-335-5858.

Recursos para Ayudarte en tu Búsqueda de Empleo

Descubre Trabajos Estacionales o Trabajos Temporales

<u>SeasonalJobs.dol.gov</u> es una plataforma en línea que vincula a las personas con oportunidades de empleo estacional y temporal en todo Estados Unidos.

Ya sea que esté buscando un trabajo estacional o necesite un trabajo a corto plazo, el sitio web lo ayuda a encontrar un empleo adecuado.

Explore las 50 Mejores Perspectiva Laborales de Michigan hasta 2030

Las 50 mejores perspectivas laborales en Michigan hasta 2030 destaca las carreras de alta demanda, y altos salarios de Michigan que muestran una combinación favorable de crecimiento laboral



proyectado a largo plazo, ofertas de trabajo anuales proyectadas y salarios medios hasta 2030.

Explora la publicación aquí.

Actualizaciones de la Oficina de Servicios Laborales Extranjeros

Garantizar Prácticas Justas: Visitas al Sitio Posteriores a la Certificación H-2A

La Oficina de Servicios Laborales Extranjeros ha estado realizando visitas al sitio posteriores a la certificación para garantizar que los programas de visas H-2A cumplan con sus compromisos. Estas visitas, al igual que las recientes en los condados de Van Buren y St. Joseph, desempeñan un papel crucial en la verificación del cumplimiento de las normas laborales y la salvaguardia de los derechos de los trabajadores.

Durante las visitas, los miembros del equipo de OFLS se conectan con empleadores y trabajadores para discutir los requisitos del programa, incluyendo viviendas seguras y limpias, salarios justos y condiciones de trabajo adecuadas.

Estas visitas al sitio son esenciales para mantener la integridad del programa H-2A, asegurando que tanto los trabajadores como los empleadores se adhieran a los estándares acordados. El compromiso con la equidad y el cumplimiento ayuda a proteger los derechos de los trabajadores estacionales y apoya una temporada de cosecha exitosa.

Para obtener más información sobre las visitas al sitio posteriores a la certificación, haga clic aquí.

El Departamento de Trabajo de EE. UU. recuerda a los empleadores de Michigan las responsabilidades y a los trabajadores temporales los derechos a condiciones de trabajo seguras y salarios justos

A medida que la temporada de cosecha de Michigan se acelera, el Departamento de Trabajo de EE. UU. quiere recordarles a los empleadores sus responsabilidades y a los trabajadores estacionales sus derechos bajo la ley federal. Cada verano y otoño, los vastos campos de Michigan se llenan de trabajadores agrícolas que cosechan a mano la abundancia estacional de cultivos del estado. Muchos de esos trabajadores vienen a los EE. UU. para trabajar para los agricultores bajo el programa federal de visas temporales H-2A.

El programa H-2A permite a los empleadores agrícolas que anticipan una escasez de trabajadores domésticos traer trabajadores extranjeros no inmigrantes a los EE. UU. para realizar trabajos agrícolas o servicios de naturaleza temporal o estacional. Michigan se encuentra entre los 10 principales estados con empleadores que contratan regularmente a trabajadores bajo este programa. El estado tiene aproximadamente 870 sitios de vivienda con licencia que albergan a unos 23,000 trabajadores temporales.

La División de Horas y Salarios <u>del departamento</u> está llevando a cabo actividades de divulgación con defensores y trabajadores durante la temporada de cosecha para educarlos sobre las leyes federales, incluida la regla final revisada de <u>protección de trabajadores agrícolas H-2A</u>, la <u>Ley de Normas Laborales Justas</u> y la Ley de Protección de Trabajadores <u>Agrícolas Migrantes y Estacionales</u> que establecen estándares para viviendas seguras y limpias, transporte y salarios justos.

Las protecciones clave para los trabajadores H-2A incluyen:

- Pago de todos los costos de reclutamiento y visa.
- Reembolso del viaje al lugar de trabajo y pago del viaje de regreso a su país de origen.
- Vivienda gratuita y segura, y una cocina sanitaria para preparar comidas si no se proporcionan comidas.
- Transporte diario gratuito y seguro con restricciones de seguridad de trabajo.
- La oportunidad de trabajar al menos las tres cuartas partes de las horas acordadas en su contrato.

 El derecho a presentar una queja o participar en una investigación sin temor a represalias.

Lea el comunicado de prensa completo aquí.

OFLC anuncia el desmantelamiento final del sistema permanente en línea

La Oficina de Certificación de Trabajo Extranjero (OFLC, por sus siglas en inglés) recuerda a los empleadores y otras partes interesadas que el Sistema Permanente en Línea heredado, que brinda acceso público a las solicitudes de certificación laboral permanente y las determinaciones finales, se desmantelará por completo el **1 de diciembre de 2024**.

Como parte de la iniciativa de modernización tecnológica del Departamento, se implementó el <u>Sistema de Puerta de Enlace de Aplicaciones de Mano de Obra Extranjera (FLAG)</u> para reemplazar el Sistema Permanente en Línea heredado, mejorar el servicio al cliente y modernizar la administración de los programas de certificación de mano de obra extranjera.

A partir del 1 de diciembre de 2024, los titulares de cuentas dejarán de ser accesibles para el sistema permanente en línea heredado y el público en general será redirigido al <u>sistema FLAG</u>. Se recomienda encarecidamente a las partes interesadas que necesiten documentos de sus cuentas del Sistema Permanente en Línea que accedan a esos documentos y los descarguen con suficiente antelación al 1 de diciembre de 2024.

Los titulares de cuentas del Sistema Permanente en Línea que necesiten cargar documentos o solicitar una acción de caso específico sobre una solicitud presentada en el Sistema Permanente en Línea (por ejemplo, solicitar reconsideración, retirar solicitudes, etc.) deben completar la acción en el sistema antes del 30 de noviembre de 2024 a las 7 p.m. EST.

Actualizaciones del Defensor del Monitor Estatal (SMA)

Tour de la Esperanza

El 6 de agosto, los Defensores del Monitor Estatal, en asociación con

organizaciones gubernamentales federales y locales, se unieron para celebrar el Día de Agradecimiento a los Trabajadores Agrícolas. El evento, celebrado en el Centro de Trabajo de Hope Arkansas; fue un éxito rotundo, y los participantes disfrutaron de música en directo, aperitivos y sesiones informativas sobre salud y educación. Hope fue el lugar designado para este evento debido a su importancia histórica en el viaje de los trabajadores agrícolas migrantes y estacionales (MSFWs). De 1960 a 2010, Hope sirvió como un punto de descanso vital para los MSFWs que viajaban entre



los estados del medio sur (Arkansas, Oklahoma, Nuevo México, Texas) y los estados del medio oeste (Michigan, Minnesota, Ohio, Indiana, Illinois, Iowa, Minnesota y Wisconsin).

Si bien el centro de migrantes en Hope ahora está cerrado y el flujo de MSFWs

ha disminuido de un promedio de 5,000 por semana durante la temporada alta en 1969, la ciudad conserva una profunda conexión con la comunidad de trabajadores agrícolas. El Monitor del Estado de Michigan, Gerardo Aranda, recuerda haber permanecido en el centro a mediados de los años 60



mientras viajaba con su familia desde Weslaco, Texas a Lawrence, Michigan, la AEL Benita Rendon Murray recuerda haberse quedado en el centro cuando viajaba desde San Antonio, Texas al este de Michigan a principios de la década de 1960 también.

La Corporación de Desarrollo Humano de Arkansas generosamente proporcionó exámenes de salud gratuitos para los trabajadores. El evento fue un testimonio del arduo trabajo y la dedicación de nuestros trabajadores agrícolas. También fue una oportunidad para reunir a las partes interesadas y claves para forjar asociaciones para crear un entorno más solidario y equitativo para los trabajadores agrícolas.

Gracias a los SMAs de Texas y Arkansas, Horacio López Montes y Angelo Zambrano por organizar el evento tan concurrido.

Joanna Mejía, SMA de Indiana, asistió al evento de trabajadores agrícolas de Michigan

SMA Gerardo Aranda se esfuerza por colaborar con varias agencias y estados para servir mejor a los MSFWs. Fue invitado por el SMA de Nebraska a principios de este año para ser el presentador principal de su Conferencia Anual de Siembra de Semillas. Se presentó en la conferencia ETA Vision 2030 en Chicago el invierno pasado, a la que asistieron 18 estados diferentes. Aranda también invitó al SMA de Kansas a presentar en la conferencia de pretemporada de Michigan en julio.



El 17 de julio, Joanna Mejía, defensora del Monitor del Estado de Indiana, aceptó la invitación de Aranda para asistir al Día de Agradecimiento a los Trabajadores Agrícolas en la Feria Juvenil del Condado de Van Buren en Hartford. Joanna se reunió con varios miembros del personal de la agencia de servicios de MSFWs en el evento, y ayudó a Daniel Oropeza de la Fundación de Trabajadores Agrícolas Unidos a decir los números ganadores para una rifa gratuita en el evento.

Tanto Aranda como Mejía han visto un aumento en el número de trabajadores que trabajan y viven en ambos estados. El año pasado, Aranda refirió a Joanna trabajadores agrícolas que vivían en Indiana, pero trabajaban en Michigan que. necesitaban cobijas, algo de ropa, y abrigos para actividades al aire libre, que Indiana pudo proporcionar.

Debido a la naturaleza transitoria de los trabajadores agrícolas migrantes, la creación de asociaciones interestatales con otros SMA garantiza que los

trabajadores tengan la asistencia necesaria y estén bien informados de sus derechos laborales para los trabajadores.

Desempeño de Divulgación de MSFWs, Año del Programa (PY23) 2023

El equipo de Servicios de Empleo Agrícola está compuesto por 14 AELs que pasan la mayor parte de su jornada laboral realizando actividades de divulgación y visitando a los MSFWs donde viven, se reúnen y/o trabajan. ¡Este último año del programa, contactaron a 26,679 trabajadores! Esta cifra refleja la flexibilidad del personal y su misión trabajando tardes y fines de semana, lo que ha hecho posible contactar aproximadamente 41% por ciento del número estimado de MSFW en el estado.



Además, el equipo registró a 3,051 MSFWs para servicios de carrera y otros servicios y visitó o contactó a 2,057 empleadores durante la divulgación. ¡En un esfuerzo combinado, de Michigan Works! y los AELs. Alcanzaron la meta de proporcionar servicios de empleo iguales o mayores que los proporcionados a los no MSFWs. En el cuadro anterior se indica que los ocho indicadores del coeficiente de equidad se cumplieron en el año programático 2023.

Servicios Agrícolas y de Trabajo Extranjeros Desarrollo de la Fuerza Laboral Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan